

# 特集

# 「学校」「家庭・地域」「区役所」が連携し教育の取組みを進めています

東成区では、区長が東成区担当教育次長を兼務するなど、教育委員会事務局としての一定の権限と責任を担い、学校や家庭・地域と連携し、子どもたちの教育環境の向上に向け取組みを進めています。今回は東成区における連携のしくみや具体的な取組みなどを紹介します。

## 学校、家庭・地域、区役所の連携のしくみ

### 家庭・地域

#### 学校協議会

各学校園において、保護者や地域住民などの皆さまの声をいただき、取組みを進めています。



#### 東成区区政会議 子ども・教育部会

(保護者・地域住民等の参画のための会議)

区が所管する教育振興にかかる施策や事業に関し、保護者や地域住民の代表の方々からご意見をいただき、取組みを進めています。



### 学校

#### 各会議の資料・情報は…

★区政会議 子ども・教育部会  
★教育行政連絡会

開催状況や会議資料等は、区ホームページでご覧いただけます。

★各学校協議会

開催状況などは、各学校園のホームページでご覧いただけます。また運営に関する計画をはじめ、行事や取組みなどの情報を発信しています。

#### 教育行政連絡会

小中学校長と区長の意見交換を通じ様々な取組みを進めています。



### 区役所

教育行政連絡会以外にも、定期的に意見を交換し、次ページで紹介しているような取組みの企画や調整をしているんだよ。



次ページ(P6~7)へ

## 保護者や地域の方々のご意見を反映しました

### トップアスリートによる直接指導！ 「みんなdeスポーツ教室」を開催しました

- 小学生と保護者を対象に「みんなdeスポーツ教室」を開催しました。この取組みは、区政会議の子ども・教育部会でいただいた「子どもの体力向上」についてのご意見を反映したものです。

- 各教室では、元日本代表の選手をはじめ豪華講師陣を招き、パフォーマンス見学及び上達のコツや練習方法についての指導をいただきました。参加した子どもたちにとっては、貴重な体験となり、また保護者の皆さんにも一緒にご参加いただいた上で、各家庭で継続的に運動に取り組んでいただけきっかけになったのではないでしょうか。

低学年の部

★7月22日(土) かけっこ教室

★7月29日(土) フリースタイルフットボール教室

★8月19日(土) なわとびパフォーマンス&教室

高学年の部

★7月22日(土) かけっこ教室

フリースタイルフットボール教室

